
Einwohnerfrage des Herrn Braus 
 
Sehr geehrte Herr Bezirksbürgermeister von Kuczkowski! 
Sehr geehrte Damen und Herren von der Bezirksvertretung! 
 
Mein Name ist Dominik Braus und ich habe folgende Frage an die Bezirksvertretung 
Brackwede: 
 
Wie steht es um den Erweiterungsbau der Queller Schule, der dringendst für den weiteren 
Ausbau von Neubaugebieten im Einzugsbereich der Queller Schule benötigt wird? 
 
Die Frage ergibt sich aus folgendem Kontext: 
Die geltenden Beschlüsse der Bezirksvertretung Brackwede dazu aus den vergangenen 
Jahren sind vielen Politikern sicherlich bekannt oder können in den Protokollen eingesehen 
werden. Besonders dreht sich die Frage um die geplante und beschlossene Einrichtung eines 
Runden Tisches dazu. 
Der Rat der Stadt Bielefeld hat im Zuge der Schulentwicklungsplanung für die Gesamtstadt 
auch die Queller Schule im Blick gehabt: 
Dabei ging es einerseits um die sehr umstrittene Neuziehung von verbindlichen 
Einzugsbereichen, andererseits um die Errichtung von neuen Schul- und OGS- und 
Sporthallenkapazitäten. 
Die Queller Schülerzahlen sind ab dem Schuljahr 2023-24 im Bestandsbau nicht mehr 
aufzufangen. Bis dahin muss zwingend eine Lösung gefunden werden. 
 
Herzliche Grüße 
Dominik Braus  
Bielefeld, 25.01.2021 
 
Wichtige Anmerkung: Die Frage kann gerne im Nicht-Öffentlichen Teil der Sitzung besprochen 
werden, da es mir hier ausdrücklich nicht um eine mediale Öffentlichkeitsherstellung geht, 
sondern um das Anstoßen eines längst beschlossenen Prozesses, der sicherlich einigen 
Gremienneumitgliedern neu ist.  
 
Stellungnahme des Amtes für Schule. 
 
Derzeit wird das Raumprogramm für den Ausbau / Umbau der Grundschule Quelle erstellt. 
Wenn dieses vorliegt, kann in diesem Jahr mit der konkreten Umsetzungsplanung begonnen 
werden. 


